

Kurzbericht zur Frühjahrs-Distriktsversammlung

Am Samstag, den 11. Mai 2019, trafen sich die OV-Vorsitzenden des Distrikts Oberbayern, im „Bayerischen Rigi“ in Hohenpeißenberg. Vorbereitet hatte das Treffen der OV Garmisch-Partenkirchen, C03.

Der Distriktsvorsitzende **Manfred Lauterborn, DK2PZ**, begrüßte die anwesenden OV-Vorsitzenden und ihre Vertreter, die Referenten und diesmal sogar 19 Gäste.

Die Versammlung erhob sich zum Gedenken an Verstorbene, und anschließend zeigte Manfred eine lange Liste von DARC-Mitgliedern, die bereits 40 Jahre und noch länger dem Verein die Treue gehalten haben. Besonders hervorgehoben wurden Edgar Dombrowski, DJ3PU, und Heinrich Müller, DL3QY, die beide seit 1949 dabei sind.

Besonders wichtig ist in den meisten Ortsverbänden die Suche nach jungem Nachwuchs, was auch durch die Eingliederung der Mitglieder aus dem Ortsverband C73 möglich sein sollte.

Karl Schmidberger, DL6MHA, wird sich nun wirklich aus gesundheitlichen Gründen von der Redaktion des Rundspruchs verabschieden. Es ist unbedingt notwendig, DL0BS als traditionelles Amateurfunk-Medium zu erhalten und mit einem Redaktionsteam auszustatten.

Janin Lüdke, DK1LJ, zeigte einen Kurzbericht über die Bewegung in der Distriktskasse.

Hans Gall, DK3YD, berichtete vom großen Erfolg oberbayerischer Ortsverbände bei der DARC-Clubmeisterschaft 2018, bei der drei OVs unter den ersten zehn in DL zu finden sind. Besonders ist der OV Erding, C25, zu erwähnen, der 3116 Punkte von maximal 3200 erreichbaren Punkten erzielt hat.

Peter Baier, DJ3YB, ist nunmehr seit 1977 verantwortlich für das Zugspitz-Relais DB0ZU. Inzwischen wird der störungsfreie Betrieb durch rund 50 HF-Quellen verhindert, und nur mit dem Subton von 88,5 Hz auf der Eingabe lässt sich die Situation verbessern.

Nach der Mittagspause kam wieder zur Sprache, dass einige Relaisnutzer sich nicht auf Inhalte über Technik oder Amateurfunk beschränken, sondern ihre persönliche Meinung zur Politik und ähnliche Themen eifrig verbreiten. Das gehört wirklich nicht auf unsere Frequenzen!

Das **Notfunk-Referat** Oberbayern ist neu besetzt worden mit Markus Kandlbinder, DL1MDR, und Harald Grob, DB1MUC. Die erste Aufgabe wird die Kontaktaufnahme mit den zuständigen Beauftragten der Landkreise sein.

Harald Wickenhäuser, DK1OP, ergänzte seinen Bericht und erinnerte an das Projekt ENAMS, das zur langfristigen Aufnahme der hochfrequenten Lage aufgebaut werden soll. Damit in jedem Distrikt zwei Messstellen errichtet werden können, wären 3-4 Vorschläge für Standorte nötig.

Manfred Lauterborn, DK2PZ, präsentierte anschließend die Anträge zur Mitgliederversammlung am 18. und 19. Mai in Baunatal.

Für viele Fragen stand das DARC-Vorstandsmitglied **Christian Entfellner, DL3MBG**, zur Verfügung und konnte alle aus erster Hand beantworten.

Der Termin für die Herbst-Distriktsversammlung im Raum München liegt fest: 9. November 2019

Alfred Fröschl
DL8FA